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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Keimei, Regina Heiß, Dr. Lackner, 
Dr. Lanner 
ood Kollegen 
an den Boodesminister für öffentliche Wirtschaft ood Verkehr 
betreffend Telefonsituation im Boodesland Tirol 
(Regionalanliegen Nr.167) 

Dr. Lukesch, 

Im Boodesland Tirol müssen für einen Telefonanschluß immer noch längere 
Wartezeiten in Kauf genommen werden. 

Auf der anderen Seite werden die Anforderungen an den Telekommunikationsbe
reich nach einem EG Beitritt Österreichs immer größer. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Boodesminister für 
öffentliche Wirtschaft ood Verkehr folgende 

Anfrage 

1. Wie hoch waren in den Jahren 1990-1992 die vorhandenen Mittel für den 
Ausbau des Fernmeldenetzes im Boodesland Tirol? 

2. Wieviele ooerledigte Anträge auf einen Telefonanschluß lagen Ende 
Dezember 1992 im Boodesland Tirol vor? 

3. Gibt es Investitionspläne für das Boodesland Tirol? 

4. Welmja zu Frage 3, wie sehen sie aus? 

5. AufweIche Höhe belaufen sich die noch notwendigen Investitionssummen? 

6. Wie hoch ist im Bundesland Tirol die Telefondichte nach Bezirken? 
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